

Löbau,

mag man es betrachten von welcher Seite man will, es giebt überall das Bild einer neuen, freundlichen Stadt, und wenn man seine Vorstädte, seine Plätze, Straßen und Promenaden betritt, so ist es eine gewisse Ordnung und Reinlichkeit, die Jedem entgegenstrahlt, die aber auch den Bewohnern die Heimath lieb und werth macht, und dem Fremden die Stadt schnell heimisch werden läßt. Von Jahr zu Jahr sind die Behörden nicht nur bemüht gewesen, das bestehende Schöne zu erhalten, sondern es auch auf jede Art zweckmäßig und zeitgemäß zu verbessern und zu erneuern, so daß Löbau hinsichtlich seiner großen Marktplätze, breiten, gut gepflasterten mit bequemen Trottoirs versehenen Straßen, schönen, parkähnlichen Promenaden und, was diesem Allen die Krone aufsetzt, betreffs der Intelligenz und Gewerbsthätigkeit seiner Be-